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衣浦支部 ★期初研修★ 

評議員･職場委員さんに期初のあ
いさつと政策要望の取組を説明！ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
本社支部 ★あいさつ運動★ 
病院職場の皆さんと出勤される 
組合員さんに笑顔でごあいさつ！ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
本工支部 ★交通安全立哨★ 
職場会の皆さんと、通行車両に向
けて安全運転の呼びかけ！ 
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担当者レポート No19 

◆ＡＩスタッフ総合案内サービスの 
実証実験を始めました！ 

（令和１年 11月 22日～令和２年 1月 31日） 

多様化する市民生活において、気軽に 
効率的に、行政サービスに繋げます! 
・妊娠・出産・子育て・住まい・結婚・離婚 
・健康・医療・戸籍・住民票・福祉・生活支援 
・教育・介護・公共施設・動物・引越し・防犯 
・消防 ・‥など 

来年度のサービス開始に向けて 
愛知県と他市町村と調整していきます。 

【利用方法】コミュニケーションアプリ「ＬＩＮＥ」を利用して 
「お友だち登録」をしてください！(web も利用可です) 

LINE ID：＠906ｌｄｌｃｚ 
WEB: https://ai-staff.net/toyota/chat 
 

https://ai-staff.net/toyota/chat


３．改善事例 「枝下(しだれ)緑道」夜間照明設置要望】 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

４．12月市議会＊一般質問 「水害対策への取組」  

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 ◆全国で甚大な被害が発生している水害について、
豊田市の治水対策のハード整備について問う！ ボトルネック形状 

質問１：河川への洪水対策は？ 
答弁：矢作川水系と境川・猿渡川水系の河道掘削、堤防強化と

矢作ダムの再整備、鵜の首狭窄部の開削を国・県と連携
して進める。 

質問２：市内中心部の排水施設、中部ポンプ場の機能強化と安全
性の向上について？ 

答弁：第 3ポンプ場にガスタービンエンジンを導入、機動力が
向上。今後、浸水･停電等の対策を実施していく。 

質問３：安永川拡幅工事の今後について？ 
答弁：年度末までに流下能力は確保するが、一部橋脚が令和２

年 7月完成の予定。今後は長田川
お さ だ か わ

の対策を進めていく。 
 

消防団で活用できる 
救命ボートについても言及!! 

After Before 

従来の照度規格３lux/本を 
今回は 5lux/本で設置！ 

〈調査〉過去、枝下緑道に照明灯設置が予定されていたが、リーマン
ショックの影響で当該箇所の計画が実行されなかった。 

【改善】照明灯のない区間に照明灯の設置！ 
(とよたハウジングガーデン付近) 

 

◆通勤や通学に使われる枝下(しだれ)用水沿の緑道は
照明灯が無い所があり、夜間は真っ暗で危険がある！ 

 

今後は枝下緑道 全 19 区間中

12 区間を再整備の予定！ 

今回設置場所 

490m､11 本 

とよたハウジングガーデン 

枝下緑道 
トヨタ自動車 
テストコース 

協豊製作所 トヨタ自動車 本社工場 
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